
Giulianova. Un’ordinanza del Sindaco Jwan Costantini dispone la
chiusura  pomeridiana  degli  uffici  comunali  nella  giornata  di
martedì,  21  febbraio.  Sportelli  aperti,  in  via  straordinaria,  nel
pomeriggio di lunedì 20.
 

Per  evitare  disagi  all’utenza,  un’ordinanza  del  Sindaco  Jwan  Costantini  dispone  la  chiusura  degli  uffici  comunali  nel
pomeriggio di martedì prossimo, 21 febbraio. Il provvedimento si è reso necessario vista la concomitanza dei festeggiamenti
del  “Carnevale  giuliese  2023”.  Proprio  martedì  pomeriggio,  infatti,  il  corteo  de  carri  allegorici  sfilerà  in  corso  Garibaldi,  a
partire dalle 15. Il turno di chiusura sarà recuperato nella giornata precedente, lunedì 20 febbraio, con il consueto orario
dalle 15 alle 18.

Giulianova. Conferenza stampa di presentazione del progetto ACT.
Il progetto “ACT – Accesso Consapevole e sosTenibile all’energia”,
finanziato da Banco dell’energia Onlus
il giorno 18 febbraio 2023 alle 10.30 presso la Sala comunale “Bruno Buozzi”, alla conferenza stampa di presentazione del
progetto  ACT.  Il  progetto  “ACT  –  Accesso  Consapevole  e  sosTenibile  all’energia”,  finanziato  da  Banco  dell’energia  Onlus,
intende contribuire ad alleviare la povertà e la vulnerabilità sociale attraverso un intervento precoce sulle persone e sulle
famiglie che stanno vivendo un momento di difficoltà, evitando l’aggravarsi di forme di povertà strutturale.

Gli obiettivi specifici che il progetto intende raggiungere sono i seguenti:

– prevenire il  peggioramento delle condizioni economiche e sociali  delle persone e delle famiglie, attraverso azioni di
accompagnamento e sostegno al reddito;

– promuovere l’adozione di comportamenti orientati al risparmio energetico e alla sostenibilità ambientale.

Il Bando prevede la selezione di n. 70 nuclei familiari in difficoltà economica per il supporto nella lettura delle bollette e nel
parziale pagamento delle stesse, nella valutazione dei consumi e nella scelta dei gestori di rete per promuovere l’adozione di
comportamenti  orientati  al  risparmio  energetico  e  alla  sostenibilità  ambientale.  La  Croce  Rossa  Italiana  Comitato  di
Giulianova si occuperà direttamente di saldare la quota delle bollette individualmente, e di rendicontare le spese sostenute.

E’ gradito un Vostro riscontro entro il giorno 16.02.2023 tramite mail emporiodigaj@criclgiulianova.org

Sono  a  richiedere  una  vostra  collaborazione  diffondendo  sui  vostri  canali  ufficiali  Il  Bando  per  la  partecipazione  a  tale
progetto per poterlo pubblicizzare su vasta scala.

Ieri  16  febbraio  2023,  dopo  alcuni  incontri  preliminari,  si  è
costituito  il  Gruppo  Promotore  (GP)  per  la  ricostituzione  del
Comitato  di  Quartiere  Paese-Centro  Storico  di  Giulianova,  con
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l’affiancamento dell’Associazione culturale DEMOS.

Il  GP ha natura provvisoria essendo nato per coinvolgere da subito i  cittadini  e affiancarli  fino all’elezione del  Comitato di
Quartiere, In quel momento il GP si scioglierà. Esso è formato da semplici cittadini residente nel Quartiere, è apartitico,
autonomo e indipendente. Chiunque abbia in animo di dare il proprio contributo di idee e risieda nell’ambito territoriale
interessato, può chiedere di farne parte contattando i recapiti sottoindicati.

Nella riunione del 16 febbraio, il GP ha approvato un piano strategico di iniziative che può essere così schematicamente
riassunto:

PRIMA FASE

Avvio di una serie di incontri e assemblee con i cittadini nelle singole zone
del  Quartiere  (sarà  pubblicato  un  calendario),  al  fine  di  acquisire
conoscenza  di  problematiche,  idee,  suggerimenti,  orientamenti  e
indicazioni dalla base. Questa fase avrà durata di almeno due mesi o più, a
seconda di come si evolverà;
Contemporaneamente,

o   raccolta di firme per una proposta di iniziativa popolare concernente la riunificazione dei due Quartieri  Paese e Contro
Storico;

o   Raccolta delle auto-candidature per l’elezione del Comitato di Quartiere;

Conferenza-dibattito  plenaria  per  l’illustrazione  del  progetto  e  la
presentazione  delle  candidature.  Contestuale  richiesta  al  Sindaco  di
apertura  dei  termini  per  la  presentazione  delle  candidature.

SECONDA FASE

Elezione del Comitato di Quartiere;
dimissioni del GP;
convocazione della Prima Assemblea di Quartiere a cura del Presidente
eletto.

Nella stessa riunione del 16 febbraio, il GP ha nominato il Sig Carlo Bruni coordinatore e portavoce del Gruppo. Anche
questa carica è provvisoria e decade al momento dello scioglimento del GP. Tutte le attività saranno svolte a titolo gratuito e
di volontariato, come anche le azioni di affiancamento dell’Associazione Demos.

Giulianova 17 febbraio 2023

POSTE  ITALIANE:  GIULIANOVA,  INSTALLATO  UN  IMPIANTO
FOTOVOLTAICO PRESSO L’UFFICIO POSTALE DI  VIALE ORSINI

https://www.giulianovanews.it/2023/02/ieri-16-febbraio-2023-dopo-alcuni-incontri-preliminari-si-e-costituito-il-gruppo-promotore-gp-per-la-ricostituzione-del-comitato-di-quartiere-paese-centro-storico-di-giulianova-con-laffi/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/poste-italiane-giulianova-installato-un-impianto-fotovoltaico-presso-lufficio-postale-di-viale-orsini/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/poste-italiane-giulianova-installato-un-impianto-fotovoltaico-presso-lufficio-postale-di-viale-orsini/


 

Produrrà energia rinnovabile e sarà destinato all’alimentazione delle utenze dell’immobile
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Giulianova (Teramo), 17febbraio 2023– Proseguono, anche in Abruzzo, gli interventi di Poste Italiane che consentiranno
all’Azienda di raggiungere entro il 2030 l’obiettivo di “zero emissioni nette di anidride carbonica”.

Nei giorni scorsi, infatti, presso l’ufficio postale di Giulianova Spiaggia(viale Orsini) è stata completata l’installazione diun
nuovo sistema fotovoltaico, composto da 66 moduli posizionati sul tetto della sede, di 102 mq in totale, in grado di
generale una potenza complessiva di 20KWp, per una previsione di energia prodotta annualmente di circa 24.776 kWh,e
che consentirà, una volta attivato,un risparmio in termini di emissione di anidride carbonica di circa 12tonnellate annue e
per l’immobile un risparmio dei consumi elettrici del 60/70%.

Completato anche l’iter di richiesta di allaccio alla rete elettrica nazionale, l’impianto fotovoltaico entrerà a tutti gli effetti in
produzione non appena Poste Italiane riceverà dal gestore della reteil riscontro sull’avvenuta connessione e la relativa
autorizzazione a procedere con l’attivazione.

L’installazione del sistema fotovoltaico posizionato presso l’ufficio postale di Giulianova Spiaggia fa parte di un progetto più
ampio di Poste Italiane, che prevede l’installazione di impianti con una potenza media di circa 50kWp per un perimetro di
potenza  complessiva  pari  a  circa  19MWp,  intervenendo  su  siti  di  medie  e  grandi  dimensioni  tra  cui  uffici  postali,  sedi
direzionali  e  centri  di  meccanizzazione  postale.  Il  numero  dei  pannelli  installato  da  Poste  Italiane  è  specifico  per  ogni
impianto  fotovoltaico,  nel  rispetto  della  taglia  degli  immobili  e  delle  caratteristiche  tecniche.

“A conferma della rilevanza dei temi ambientali per la nostra strategia, Poste Italiane diventerà un’azienda a zero emissioni
nette entro il 2030 – aveva ricordato  l’amministratore delegato Matteo Del Fante in occasione della presentazione del
piano strategico “24 S.I.” – l’impegno che abbiamo assunto per la sostenibilità e l’innovazione è un supporto importante per
raggiungere gli obiettivi del Paese e dell’Europa per una ripresa economica sostenibile, in linea con quanto programmato nel
Recovery Plan”.

In Abruzzo altri impianti fotovoltaici di proprietà diPoste Italiane sono presenti aTortoreto (due sedi), Martinsicuro (due
sedi), Roseto degli Abruzzi, Silvi Marina, L’Aquila eAvezzano.

 

Giulianova.  Delegazione  dell’  Ambasciata  Rumena  in  Italia
ricevuta questa mattina al Liceo Curie nell’ambito del progetto
“Diplomacy Education”.
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Ad accoglierla, la Dirigente dell’ Istituto Silvia Recchiuti, il Vice Sindaco Lidia Albani, l’assessore provinciale Luca Lattanzi. Il
progetto  “Diplomacy  Education  –  L’  Ambasciata  Rumena  “adotta”  il  Liceo”  ha  mosso  questa  mattina  i  primi,  significativi
passi.  Messa  in  campo  dall’associazione  romana  “Global  Action”,  l’iniziativa  mira  a  creare  un  rapporto  di  fiducia,
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consapevolezza e conoscenza tra ambasciate e studenti, tra attività diplomatica e mondo scolastico. Il Liceo Marie Curie di
Giulianova  aderisce  per  la  terza  volta  al  progetto.  Quest’anno,  finalmente,  può  farlo  senza  le  restrizioni  della  pandemia.
L’ambasciata coinvolta è quella della Romania. Sarà lei, attraverso i suoi rappresentanti, a guidare 12 alunni in un lungo
percorso  che  prevede  seminari,  incontri,  approfondimenti.  I  passaggi  conclusivi  del  progetto  vedranno  la  visita  in
Ambasciata, la presentazione di un elaborato, nonchè la partecipazione ad una simulazione dei lavori dell’Onu presso la sede
della Fao o del World Food Program dell’ Onu, a Roma. Questa mattina, il Curie è stato visitato da Catalina Constantin,
Ministro Consigliere dell’ Ambasciata Rumena e rappresentante permanente aggiunto presso le organizzazioni Onu a Roma,
e dal consigliere diplomatico rumeno Luiza Pufu. Le hanno accolte la preside dell’ Istituto Silvia Recchiuti, il Vice Sindaco
Lidia Albani, l’assessore provinciale all’ Edilizia scolastica Luca Lattanzi, le giovani ideatrici di Global Action Laura Marchese e
Giulia  Martorana,  le  docenti  Vanessa  Ridolfi  ed  Elda  Romano.  Per  tutti  –  per  i  dodici  studenti  coinvolti,  per  le  ospiti  e  gli
ospitanti – è stata una bella mattinata di dialogo e di conoscenza reciproca. Il Vice Sindaco Lidia Albani ha sottolineato
l’importanza di approfondire valore, metodo e finalità della diplomazia, un’attività da cui dipende l’armonia tra le nazioni ed
anche la serenità dei rapporti interpersonali; la dirigente Silvia Recchiuti ha espresso grande soddisfazione per un progetto
che  fa  concreta  l’aspirazione  ad  una  cittadinanza  attiva,  oggi  più  che  mai,  “cittadinanza  globale”.  Di  “finestra  aperta”  ha
parlato l’assessore Luca Lattanzi, evidenziando la validità di un osservatorio capace di introdurre i ragazzi all’accettazione
delle diversità e al superamento del pregiudizio.

Giulianova.  Scomparsa  dell’architetto  Luigi  Cartone.  Il  Sindaco
Jwan Costantini  e  l’  Amministrazione  Comunale  partecipano al
dolore della famiglia,  degli  amici,  dell’  Associazione “Ecologica
G”, degli sportivi giuliesi, della Città.

Luigi Cartone
Il  Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’  Amministrazione  Comunale  si  stringono  alla  famiglia  di  Luigi  Cartone,  Presidente
dell’Associazione sportiva “Ecologica G”, venuto a mancare questa mattina. Ai suoi cari, agli amici, agli iscritti e ai sostenitori
dell “Ecologica G”, si porgono le più sentite condoglianze. “Luigi Cartone – dice il Sindaco – era una persona stimata, amata,
apprezzata per le sue doti umane e professionali, per la passione sportiva. Di lui ricorderemo sempre l’affabilità, l’arguzia, il
sorriso. Lo sport giuliese, quello praticato non solo dagli agonisti,  ma anche dai dilettanti e da tanti ragazzi, gli  deve
moltissimo. Lo salutiamo, oggi, con riconoscenza ed enorme rimpianto.”

https://www.giulianovanews.it/2023/02/giulianova-scomparsa-dellarchitetto-luigi-cartone-il-sindaco-jwan-costantini-e-l-amministrazione-comunale-partecipano-al-dolore-della-famiglia-degli-amici-dell-associazi/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/giulianova-scomparsa-dellarchitetto-luigi-cartone-il-sindaco-jwan-costantini-e-l-amministrazione-comunale-partecipano-al-dolore-della-famiglia-degli-amici-dell-associazi/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/giulianova-scomparsa-dellarchitetto-luigi-cartone-il-sindaco-jwan-costantini-e-l-amministrazione-comunale-partecipano-al-dolore-della-famiglia-degli-amici-dell-associazi/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/giulianova-scomparsa-dellarchitetto-luigi-cartone-il-sindaco-jwan-costantini-e-l-amministrazione-comunale-partecipano-al-dolore-della-famiglia-degli-amici-dell-associazi/
https://www.giulianovanews.it/2023/02/giulianova-scomparsa-dellarchitetto-luigi-cartone-il-sindaco-jwan-costantini-e-l-amministrazione-comunale-partecipano-al-dolore-della-famiglia-degli-amici-dell-associazi/331299229_3437687859884598_3831889525741093936_n/


Iniziata ieri la messa a dimora delle 3600 essenze previste dal
progetto “Parco Italia”. Intanto, sui pini di Via Vittorio Veneto,
interviene  l’assessore  Paolo  Giorgini:”  La  perizia  tecnica  ne
definisce  17  a  serio  rischio  di  cedimento  e  ne  prescrive  la
rimozione.

Via Montello, Giulianova
Intervenire è un dovere morale e un obbligo legale.” Ha preso il via, in queste ore, la piantumazione di nuove essenze, come
previsto dal progetto “Parco Italia”. La messa a dimora dei piccoli esemplari, i primi di 3600 complessivi, è in atto nell’area
compresa tra via Parini e via Montello. In merito alla polemica in corso su alcuni pini di via Veneto destinati all’abbattimento,
interviene intanto Paolo Giorgini. L’assessore alla Manutenzione del Verde replica alle critiche non con parole sue, ma con
quelle  contenute  nelle  trenta  pagine  della  relazione  tecnico-valutativa  firmata  di  Matteo  Colarossi,  dottore  agronomo,
consulente in materia di di verde urbano incaricato dal Comune di Giulianova. Lo studio è in linea con quanto riportato da un
ulteriore documento di monitoraggio, redatto, questo, dal dottor Lorenzo Granchelli già nel 2020. La perizia di Colarossi è
scaturita dalla richiesta di verificare la stabilità di 7 pini di Aleppo e 11 pini domestici ubicati sulla banchina stradale di via
Veneto.  Per  redigerla,  spiega  l’agronomo,  “si  è  presa  visione  delle  condizioni  strutturali  e  fitosanitarie,  si  è  verificata  la
consistenza legnosa e visionato il colletto di tutti gli esemplari”. Per ciascuno di loro è stata redatta una specifica scheda di
valutazione. Gli alberi analizzati non possono dirsi “monumentali”, in quanto non inseriti nell’elenco degli alberi monumentali
d’Abruzzo stilato dall’ex Corpo Forestale dello Stato. La relazione inserisce 17 pini “nella classe di propensione al cedimento
con  prescrizione  d’abbattimento  immediato  al  fine  di  evitare  cedimenti  con  danni  a  carico  di  persone  o  cose.  Le
conseguenze di un cedimento – si puntualizza – sarebbero gravi in caso di cadute su persone o cose.” Solo su uno dei pini è
possibile procedere con un’opera di consolidamento e potatura. Il consiglio dell’agronomo è di sostituire gli alberi rimossi
con  cipressi  comuni  o  con  farnie.  “Tutti  noi  –  commenta  l’  assessore  Giorgini-  siamo  affezionati  ai  panorami  della  nostra
infanzia e sospiriamo ricordando gli alberi sulla strada di scuola. Più di tutto, però, ci preme preservare oggi la vita dei nostri
simili, specie di quelli che, ignari, potrebbero trovarsi a passare sotto i pini di via Veneto in un giorno di vento. Ce lo
impongono la coscienza e, giustamente, anche la Legge. Siamo certi, peraltro, che, in caso di cedimenti con effetti nefasti,
chi oggi grida allo scempio sarebbe il primo a puntare il dito e ad accusare l’Amministrazione di incuria ed inerzia. Ai 17 pini
abbattuti in via Veneto fanno da contrappunto le migliaia di essenze piantate tra il 2021 e il 2023, pronte ad offrie, ai figli dei
nostri figli, un presente di bellezza e un futuro di nuovi ricordi”.
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Chiusura temporanea della piscina comunale a partire da dopo
domani, mercoledì 15 febbraio. Di otto mesi la durata presumibile
dei lavori, che inizieranno lunedì, 20 febbraio.
 

Gli  Uffici  comunali  confermano  che  le  attività  di  nuoto  nella  piscina  comunale,  situata  nel  complesso  sportivo  di  via
Ippodromo,  saranno  sospese  a  partire  da  mercoledì  prossimo,  15  febbraio.
I lavori di riqualificazione dell’impianto, come da progetto esecutivo approvato con deliberazione di giunta del 27/10/2020,
aggiornata il 20/10/2022, inizieranno nella giornata di lunedì, 20 febbraio, e si protrarranno presumibilmente per otto mesi.
L’importo complessivo del progetto è di 980.000 euro, di cui 695.348 finanziati dal piano nazionale “Sport e periferie 2020” a
cui il Comune di Giulianova ha avuto accesso aderendo al relativo avviso pubblico.
I lavori prevedono il rifacimento delle due vasche, la realizzazione di un vano tecnico interrato per gli impianti, il rifacimento
delle pavimentazioni a bordo vasche, la manutenzione delle strutture lignee, la sostituzione dei dispositivi di illuminazione
interna, altri interventi minori necessari alla pubblica fruizione dell’impianto nel rispetto delle normative vigenti e delle
istruzioni della Federazione Italiana Nuoto.

Il  Sindaco Jwan Costantini  interviene al  Kursaal nel corso dell’
“Incontro formativo sugli atti di Polizia Giudiziaria in riferimento
alla riforma Cartabia” organizzato dalla Fsp della Polizia di Stato
di Teramo.
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Presenti i magistrati Ettore Picardi, Roberto Veneziano e Stefano Giovagnoni. “Tre eccellenti magistrati, tre uomini di Stato”.
Così, il  Sindaco Jwan Costantini, sul Procuratore Capo della Repubblica Ettore Picardi, sul Gip Roberto Veneziano e sul
Sostituto Procuratore Stefano Giovagnoni, intervenendo all’incontro formativo promosso, questo pomeriggio, dalla Fsp della
Polizia di Stato in collaborazione con la Procura ed il Tribunale di Teramo. L’iniziativa, curata dal Segretario Provinciale
Ispettore Superiore Antonello Giusti, ha visto una notevole adesione di appartenenti alle Forze dell’Ordine. L’incontro si è
tenuto al Kursaal con l’obiettivo di approfondire i contenuti della Riforma Cartabia. “Per Giulianova – ha sottolineato il
Sindaco Costantini- è sempre un grande piacere ed un onore, ospitare incontri su temi così delicati ed importanti. A dare
ulteriore valenza a questi appuntamenti, la presenza di persone di così alto spessore intellettuale e professionale, autentici
punti di riferimento in ambito forense e nel più vasto universo delle implicazioni e delle applicazioni giuridiche”.

Giulianova.  Terza  Edizione  di  “Open  Matematica  Curie:  primo
classificato Morris Di Gaetano  della Scuola Media di Tortoreto

Liceo Curie
Il  Liceo Statale Marie Curie di Giulianova, nell’ambito delle attività di Continuità-Orientamento, ha organizzato la Terza
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Edizione di “Open Matematica Curie”, rivolta agli studenti delle classi terze delle Scuole Secondarie di Primo Grado. La prova
si è svolta presso i locali del Liceo Curie il 10 gennaio 2023 e la Cerimonia di premiazione, a cui hanno partecipato la
Dirigente Scolastica prof.ssa Silvia Recchiuti e i docenti referenti del progetto, si è tenuta durante la giornata di Open day
del 22 gennaio 2023 nell’Aula Magna del Liceo.

Un ringraziamento a tutti coloro che hanno reso possibile la gara, di seguito è riportata la

classifica dei primi tre vincitori premiati.

Primo classificato: Morris Di Gaetano  Scuola Media di Tortoreto

Secondo classificato: Benedetta Croce  Scuola Media “Bindi” di Giulianova

Terzo classificato: Greta Simonetti  Scuola Media di Alba Adriatica


